



EVTVV19

VIAJE POR VIETNAM, CAMBOYA Y TAILANDIA - 19 DIAS 18 NOCHES

Viaje en grupo con guía de habla español

SALIDA GARANTIZADA DE 2 PERSONAS

Fecha comienzo en Ha Noi: Martes

PRECIO EN BASE DOBLE

| | Valido Oct 2024 – SEP2025 | Suplemento individual |
|------------|---------------------------|-----------------------|
| Hoteles 3* | 2580 USD/persona | 550 USD |
| Hoteles 4* | 2790 USD/persona | 770 USD |

Día 1- Ha Noi llegada

Llegada en su vuelo internacional. Recogidos en el aeropuerto por guía español o nuestro representante y Traslado e instalación en hotel. (Check in a partir del 14h00). Resto del día libre. Comidas por su cuenta. Alojamiento en el hotel.

Día 2 - Ha Noi – Ninh Binh – Cueva Mua – Tam Coc – Bich Dong (Desayuno, almuerzo)

Desayuno en el hotel. Hoy visitamos la antigua capital de Vietnam en el siglo X en la provincia de Ninh Binh a unos 100km desde Ha Noi. Un destino impresionante, conocido como Bahía de Ha Long en tierra.

Llegada luego de un par de horas conduciendo y subimos a la cueva Mua en la Montaña Ngoa Long e admirar una vista panorámica, construida de acuerdo con la arquitectura de Van Ly Truong Thanh con casi 500 escalones de piedra. Luego traslado a la zona de Tam Coc para hacer un paseo en barca de remo por 1,5 horas pasando por 3 cuevas. Si vas en la temporada de la cosecha de arroz, el sitio se ve espectacular. Luego de su almuerzo en un restaurante local, hacemos un ligero paseo en bicis o coche a la pagoda de Bich Dong, una pequeña pagoda en el medio de la montaña. La atmosfera de este sitio de hacer sentir muy tranquilo en la mente. Regreso a Ha Noi. Cena por su cuenta. Alojamiento en el hotel.

Comidas incluidas: Desayuno, Almuerzo

Día 3 - Ha Noi- Bahía Ha Long (Desayuno, Almuerzo, Cena)

Luego del desayuno, recogidos y salimos por carretera a Halong pasando en el camino por campos de arroz.

11:30 Llegada a la sala de facturación. Tendrá tiempo para refrescarse después del largo viaje desde Hanoi y esperar el check-in.





12:15 Después de llevarlo al crucero, se realizará el check-in. Mientras disfruta de bebidas de bienvenida, el administrador del crucero le presentará el itinerario y las instrucciones de seguridad.

13:00 Tendrá tiempo para saborear su delicioso almuerzo buffet y disfrutar de las impresionantes vistas mientras el barco navega hacia el sureste de la Bahía de Halong, pasando por los famosos Fighting Roosters y Finger Islets.

14:30 – 16:00 Disfrute de las impresionantes vistas de la bahía y sus espectaculares islotes de piedra caliza mientras navegamos por las tranquilas aguas color esmeralda en dirección a la cueva Luon. Opte por explorar la cueva usted mismo en kayak o cómodamente en un bote de bambú remado por los locales.

16:00 – 17:00 Visita a la isla Titov o cueva Trinh Nu.

17:30 – 19:00 De regreso a bordo, podrá disfrutar de la fiesta al atardecer con HAPPY HOUR (de 17:30 a 19:00): compre 2 y obtenga 1 gratis en bebidas en el Bar o Sundeck.

18:00 Únase a nuestra demostración de cocina, nuestro chef le mostrará cómo preparar nuestras especialidades (rollitos de primavera).

19:15 Deléitese con la atmósfera resplandeciente de miles de estrellas mientras cena con platos fantásticos preparados por expertos.

20:30 Este es el momento perfecto para relajarse con el karaoke o disfrutar de una bebida en el Bar. Además, en recepción proporcionamos gratuitamente aperos para la pesca del calamar.

22:00 Alojamiento en barco: aire limpio, habitaciones con baño privado..

- Comidas incluidas: Desayuno, Almuerzo, Cena

Día 4 - Ha Long- Ha Noi – Paseo en triciclo (Desayuno, brunch)

06:00 Calienta tu día con una lección de Tai Chi en la terraza con una vista impresionante de los amaneceres en la Bahía de Halong. La caza de fotografías al amanecer en la bahía es una experiencia única en la vida; sin embargo, esta actividad no es obligatoria. Puedes optar por quedarte en la cama.

07:00 – 07:30 Se sirve un desayuno ligero en el restaurante.

07:30 – 08:30 Su próxima parada es la magnífica cueva Sung Sot, una de las cuevas más grandes de la bahía de Ha Long con hermosas estalactitas. Te sorprenderá la impresionante vista panorámica de la bahía una vez que salgas de la cueva, así como las estalactitas y estalagmitas formadas durante millones de años que han adquirido formas fascinantes.

08:30 – 09:30 De regreso a bordo, liquida su cuenta, realiza el check-out y regresa a la isla de Tuan Chau.

09:45 – 10:45 Se sirve brunch en el restaurante mientras el barco regresa al puerto.

10:45 – 11:00 Desembarque en el puerto deportivo de Tuan Chau, regreso a Hanoi.





Llegada a Ha Noi en la tarde y hacemos un paseo en triciclo e el Casco antiguo. Resto del día libre. Comidas por su cuenta. Alojamiento en el hotel.

Comidas incluidas: Desayuno, Brunch

Nota: El programa depende de cada crucero. El horario es aproximado!

Día 5 - Visita Ha Noi – Vuelo a Hue (Desayuno, almuerzo)

Desayuno en el hotel. El día se dedica a la visita de la ciudad de Hanoi, en particular el Mausoleo de Ho Chi Minh (por el exterior) y su residencia incluye el Palacio Gubernamental (Por el exterior), la casa sobre Pilotes donde Ho Chi Minh vivió desde 1958 hasta su muerte y la Pagoda de un sólo Pilar que es uno de los símbolos de la Capital milenaria. Luego visitamos la Pagoda de Tran Quoc a la orilla del lago de Oeste. A continuación, seguimos con la visita del Templo de la Literatura conocido como la Primera Universidad de Vietnam y ahora sigue siendo el lugar más visitado por los turistas extranjeros como locales. Por la tarde, seguimos la visita con El Museo de Etnología (cerrado cada lunes) – Uno de los museos más interesantes de Vietnam que exhibe numerosos objetos y artefactos relacionados con la vida ritual y cultural de las 54 etnias convivientes actualmente en Vietnam. Luego, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Hue, la ciudad Imperial de Vietnam. Recogidos y Traslado al hotel. Cena por su cuenta. Alojamiento en el hotel.

- Comidas incluidas: Desayuno, almuerzo

Día 6 - Visita de Hue – Traslado a Hoian (Desayuno, almuerzo) – Guía español en Hue

Desayuno en el hotel. Comenzamos con La pagoda Thien Mu, el símbolo de la ciudad de Hue. Luego seguimos visitando el monumento más importante de Hue, La Ciudadela Imperial donde el guía les explicará sobre la estructura de la Ciudadela, así como la historia de la Dinástica de Nguyen. Luego, seguimos con la visita del mausoleo más destacado de los Emperadores Reales de Minh Mang. También visitamos el pueblo de incienso tradicional de huy Xuan. Luego, traslado por carretera a Hoian, la ciudad más encantadora de Vietnam, a través del paso de Hai Van (océano de nubes) y la pintoresca playa de Lang Co donde realizaremos una parada para tomar fotos. Llegada a Hoian en la noche. Traslado al hotel. Cena por su cuenta. Alojamiento en el hotel.

- Comidas incluidas: Desayuno

Día 7 - Visita de Hoi An (Desayuno, almuerzo)

Después del **desayuno**, empieza la visita de la ciudad de Hoi An, un importante puerto comercial de Asia en los siglos XVII y XVIII cuya arquitectura y relajado estilo de vida ha cambiado poco en los últimos años. Paseo por el centro de la ciudad antigua para visitar los tradicionales hogares de los comerciantes, el Puente japonés, de más de 400 años de antigüedad, el templo chino Phuc Kien, una casa antigua de arquitectura tradicional y el Museo de historia de la ciudad "Sa Huynh". Tarde libre para disfrutar de la playa, pasear por el colorido mercado del centro o realizar compras. Cena por su cuenta. Alojamiento en Hoi An.





- Comidas incluidas: Desayuno, almuerzo
- EXCURSIÓN OPCIONAL: BA NA HILLS Y GOLDEN BRIDGE

Día 8 - Hoian – Da Nang - Vuelo a Ho Chi Minh – Visita panorámica de Ho Chi Minh (Desayuno, almuerzo)

Desayuno en el hotel. A la hora prevista, recogidos y traslado al aeropuerto para tomar un corto vuelo a Ho Chi Minh, la ciudad más bulliciosa de Vienam. Recogidos y traslado al centro de la ciudad donde hacemos una visita panorámica de Ho Chi Minh con las visitas como la Catedral Notre Dama, la Oficina de Correos y el Palacio de Reunificación. Resto del día libre para descubrir la ciudad de Ho Chi Minh por su cuenta. Cena por su cuenta. Alojamiento en el hotel.

- Comidas incluidas: Desayuno, almuerzo
- Excursión de los Túneles de Cu Chi

Día 9 - Ho Chi Minh- El Delta del rio Mekong- Ho Chi Minh (Desayuno, Almuerzo)

Desayuno en el hotel. Vamos descubriendo el Delta del río Mekong – una zona exuberante de las palmas y coco. Salida por 2 horas hacia Ben Tre, una provincia del delta Mekong. A su llegada al muelle de Hung Vuong. Navegar en bote por el río Ben Tre, uno de los afluentes del río Mekong, se encuentra a lo largo del manglar de una ciudad a otra. Admirar actividades animadas en la mañana, como pescar, botes de carga de coco... Pare en una fábrica de ladrillos tradicionales para ver cómo hacer ladrillos a mano. Continúa en bote hasta el pueblo de My Long, camina hacia la aldea para ver cómo hacer papel de arroz y disfrutar de un pastel de arroz. Encienda el canal de Cai Son que serpentea a través de la selva de coco, visite el taller de coco, eche un vistazo a las etapas del procesamiento de coco desde la cáscara, saque el premio para pelarlo a mano, ver sus productos como caramelos, aceite de coco, etc. Luego visitamos a una pequeña carpa y pare en un jardín de abejas, disfrute de algunas frutas, té de miel y escuche también música local. Camina por un bonito sendero a lo largo del canal, visita un molino de dulces y disfruta de algunos dulces por cierto. Continúa en bote y caminatas cortas para visitar la casa del granjero que hace alfombras. Luego hacemos un paseo en bicis o tuk tuk por pistas rurales a través de cocoteros, llanuras vegetales (pepino, melón amargo...). Continúe en bote de remos en el sombreado canal de palmas y pare para almorzar en el restaurante junto al río. Regreso al muelle de Hung Vuong en lancha motora. Terminamos la excursión a la tarde y traslado de regreso a Ho Chi Minh. Cena por su cuenta. Alojamiento en el hotel.

- Comidas incluidas: Desayuno, Almuerzo

Día 10 - Ho Chi Minh – Vuelo a Siem Reap (Desayuno)

Desayuno en el hotel. A la hora prevista, Traslado sin guía al aeropuerto para tomar el vuelo a Siem Reap, la ciudad muy famosa de Camboya por los templos de Angkor. Recogidos y traslado al hotel. Tiempo libre. Comidas por su cuenta.

Comidas incluidas: Desayuno

Dia 11- Banteay Srey – Banteay Samre – Angkor Wat (Desayuno, almuerzo)





Desayuno en el hotel. Por la mañana visitamos los templos de Banteay Srey y Banteay Samre. Banteay Srey está a una media hora de camino desde Siem Reap, es uno de los templos más especiales de Angkor. Está a unos 20 km al norte del grupo principal. Fue construido en piedra arenisca rojiza, con una decoración muy elaborada en altorrelieve. Luego vamos a Banteay Samre, construido en los últimos años del S XII. Por la tarde visitamos Angkor Wat. Esta obra maestra de la arquitectura universal se construyó entre el S. IX y el S.XIII. Es muestra de la civilización Khmer en su apogeo. Con sus casi 81 hectáreas, es uno de los monumentos religiosos más grandes jamás construidos, de hecho, es el templo Hindú más grande. La silueta de las torres de Angkor Wat es el escudo de la actual bandera nacional. Cena por su cuenta. Noche en el hotel.

Información: Una pequeña parada va a ser necesaria para sacar los pases (foto de carnet obligatoria tomada en el lugar).

Consejo: En general para las visitas a Angkor, provéase buenos zapatos confortables y un sombrero.

- Comidas incluidas: Desayuno, almuerzo

Dia 12 - Angkor Thom - Ta Prohm - Recinto grande de Angkor (Desayuno, almuerzo)

Desayuno en el hotel. Por la mañana salimos en tuk-tuk a visitar Angkor Thom (Gran Ciudad) comenzando con el pórtico Meridional y el famoso Bayon del siglo XII-XIII. Dedicado al budismo, este se compone de 54 gigantescas torres y de 216 caras de Avalokitesvara, es uno de los monumentos más apreciados de la ciudadela. La visita continúa con la terraza de los Elefantes, de 350m de largo, que acogía el fausto de las audiencias reales y de las ceremonias públicas, luego la terraza del Rey Leproso, plataforma del siglo XII, que presenta a varios admirables figuras esculpidas de apsaras... Por la tarde visitamos Ta Prohm, el templo escondido entre la maleza tropical, tal y como lo encontraron los exploradores franceses en los 1850. Luego, seguimos descubriendo el gran recinto de Angkor que comienza con el templo de Preah Khan, construido por Jayavarman VII en 1191 en honor a su padre, representado como el dios salvador del budismo mahayanista. Este monumento era de hecho una ciudad y también un lugar de estudios budistas. De la misma época, Neak Pean, única isla-templo de Angkor, o también llamado "Nagas abrazados". Se dice que representa simbólicamente Anavatapta: El lago sagrado y mítico del Himalaya, venerado en la India por las virtudes curativas de sus aguas. El gran estanque central está relacionado con 4 otros estanques más pequeños que representan los cuatro grandes ríos de la tierra y los cuatro puntos cardinales con cada uno una gárgola: El león, el caballo, el elefante y el hombre. Regreso al hotel. Cena por su cuenta. Noche en el hotel.

- Comidas incluidas: Desayuno, almuerzo

Día 13 – Siem Reap – Vuelo a Bangkok (Desayuno)

Desayuno en el hotel. A la hora prevista, Traslado sin guía al aeropuerto para tomar el vuelo a Bangkok, la capital más bulliciosa de Asia. Recogidos y traslado al hotel. Resto del día libre. Comidas por su cuenta.

- Comidas incluidas: Desayuno

Dia 14 - Visita de Bangkok (Desayuno)





Desayuno en el hotel. Salida en bus del hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok hasta llegar al bullicioso barrio de Chinatown donde realizaremos nuestra primera parada: el templo de Wat Traimit o más conocido como Templo del Buda de Oro y que alberga una imagen de Buda de 5 toneladas de oro macizo cargada de historia, pues permaneció oculta durante siglos tras ser cubierta de yeso para evitar su destrucción durante la guerra. Nuestra siguiente parada será el Templo de Wat Pho o Templo del Buda Reclinado, uno de los budas reclinados más grandes del mundo con 46 metros de longitud y en cuyos pies encontramos un grabado espectacular de 108 imágenes que representan acciones positivas del budismo. A continuación, el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal.

NOTA Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.

- Comidas incluidas: Desayuno

Dia 15 - Bangkok libre (Desayuno)

Desayuno en el hotel. Todo el día será libre para su propio interés. Comidas por su cuenta. Alojamiento en el hotel.

- Comidas incluidas: Desayuno

Dia 16 -Bangkok - Chiang Rai (Desayuno, Almuerzo) - Guía español

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para tomar corto vuelo a Chiang rai. Recogida en el aeropuerto de Chiang Rai para dirigirnos hacia el famoso "Triángulo de Oro" del río Mekong, octavo

río más largo del mundo, con vistas de Tailandia, Laos y Birmania y su famoso Museo del opio, el cual muestra y busca educar a los visitantes sobre la historia del tráfico de esta droga en la región y de los peligros de su adicción. **Almorzaremos** durante la ruta. Por la tarde, ya en el camino de vuelta a Chiang Rai, visitaremos unas espectaculares plantaciones de té donde tendremos tiempo para degustar tés de la región o disfrutar de las vistas desde la zona. Posteriormente, antes de

dar por acabada la jornada, pararemos en el llamativo *Wat Rong Suea Ten* o Templo azul, donde se pueden encontrar pinturas con un estilo similar al del conocido Templo Blanco, pues fue allí donde se formó su arquitecto durante años. Traslado al hotel y alojamiento.

- Comidas incluidas: Desayuno, Almuerzo

Dia 17 - Chiang Rai - Chiang Mai (Desayuno, Almuerzo) - Guía español

Desayuno buffet. Comenzaremos el día navegando el río Maekok en una lancha tradicional tailandesa hasta llegar al poblado de la etnia "Karen". A continuación saldremos con destino a Chiang Mai, realizando una parada en el popular Templo Blanco (Wat Rong Kun en tailandés) con su también famoso puente. Los aldeanos piensan que Buda cruzó este puente para predicar el





dogma por primera vez. El color blanco del templo representa la pureza y la sabiduría budista. **Almorzaremos** durante la ruta. Por la tarde visitaremos el Wat Phra Doi Suthep, un templo situado en la montaña desde donde se puede disfrutar de unas bonitas vistas de Chiang Mai. Alojamiento.

- Comidas incluidas: Desayuno, Almuerzo

Dia 18 - Chiang Mai (Desayuno, Almuerzo) – Guía español

Desayuno. Traslado al campamento de elefantes, situado en plena jungla, donde veremos una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. A continuación comenzará nuestro **safari a lomos de elefante** siguiendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla. Tras el safari, realizaremos un emocionante descenso por el río en balsas de bambú y un paseo en carro tirado por bueyes para disfrutar del entorno. **Almorzaremos** y visitaremos una plantación de orquídeas donde podremos presenciar la belleza inigualable de esta hermosa especie

Posteriormente visitaremos la popular calle de la artesanía, donde se fabrican la mayoría de objetos decorativos tradicionales del norte, como sombrillas pintadas a mano, joyería, piedras preciosas, además de tallas en madera o sedas. Alojamiento

- . Centros alternativos al campamento de elefantes tradicional para visitar en este día:
- ECO VALLEY Y MUJERES JIRAFA (tour ½ día, guía de habla inglesa): los clientes se unen de nuevo al grupo en el almuerzo.
- KANTA ELEPHANT SANCTUARY o similar (tour de 1 día con guía de habla inglesa): los clientes pasan el día en el centro de conservación y no realizan ninguna actividad del programa original en el día
 - Comidas incluidas: Desayuno, Almuerzo

Día 19 - Chiang Mai – Vuelo a Bangkok – Vuelo de salida (Desayuno)

Desayuno en el hotel. A la hora prevista, Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Bangkok y conectar con su vuelo a su país. Comidas por su cuenta.

- Comidas incluidas: Desayuno

FIN DE NUESTROS SERVICIOS!

| Ciudades | Hoteles 3* | |
|---------------|---|--|
| Ha Noi | Chalcedony hotel 3*+/ Deluxe | |
| | http://www.chalcedonyhotel.com/index.html | |
| Dahía Ha Lang | Crown Legen Cruise 3*+/ Junior Suite | |
| Bahía Ha Long | https://crownlegendcruises.com/ | |
| Hue | Rosaleen hotel 3*/ Deluxe | |
| | http://www.rosaleenhotel.com/ | |
| Hoian | Golden Pearl Hoian 3*+/ Deluxe city | |
| | https://goldenpearlhoian.com/ | |
| Ho Chi Minh | Acnos Hotel 3*/ Premium | |
| | http://acnoshotel.com/hotel/ | |





| Siem Reap | Royal Crown 3*/Deluxe | |
|------------|---|--|
| | https://www.royalcrownhotelspa.com/ | |
| Dangkak | Furama Xclusive Sathorn 3*/ Deluxe | |
| Bangkok | https://www.furama.com/xclusive/sathorn/ | |
| Chiang Rai | Wiang Inn 3* | |
| | http://wianginn.com/ | |
| Chiang Mai | The Empress 3*+ | |
| | http://www.empresshotels.com/theEmpressChiangMaiHotel | |

| Ciudades | Hoteles 4* | |
|-------------------|---|--|
| Ha Noi | Pearl Ha Noi hotel 4*/ Deluxe city | |
| | https://www.hanoipearlhotel.com/ | |
| Bahía Ha Long | Aquamarine Cruise 4*+/Junior Suite | |
| | https://halongaquamarine.com/ships/halong-aquamarine | |
| Hue | Eldora Hue 4*/ Deluxe city | |
| | http://eldorahotel.com/ | |
| Hoian | Silkotel Hoian hotel 4*/ Premium Bancony | |
| | https://hoian.silkotel.com/ | |
| Ho chi minh | Eden star Saigon 4*/ Premium Deluxe | |
| 110 CIII IIIIIIII | https://www.edenstarsaigonhotel.com/ | |
| Siem Reap | Somadevi Angkor hotel 4*/ Superior | |
| | https://www.somadeviangkor.com/ | |
| Bangkok | Holiday Inn Silom 4*/ Deluxe | |
| | https://www.holidayinn.com/hotels/gb/en/bangkok/bnkth/hoteldetail | |
| Chiang Rai | The Heritage 4* | |
| | https://www.heritagechiangrai.com/ | |
| Chiang Mai | The Empress Primier 4* | |
| | http://empresshotels.com/theEmpressPremier | |

(En caso que no están disponibles, reservamos otros similares)

| Estos precios incluyen | Estos precios excluyen | |
|---|---|--|
| • Alojamiento en la categoría prevista o similar en | • Comidas no mencionadas en el programa | |
| función de la disponibilidad con desayuno diario | y las bebidas. | |
| • Comidas mencionadas en el programa. | • Vuelos internacionales y los impuestos de | |
| • 6 vuelos internos y externos: Ha Noi – Hue, Da | aeropuerto. | |
| Nang - Ho Chi Minh, Ho Chi Minh - Siem | | |
| Reap, Siem Reap – Bangkok, Bangkok – | Gastos del visado a la llegada a Tailandia, | |





Chiang Rai, Chiang Mai – Bangkok clase Vietnam, Camboya y Laos Economy, tarifa actual, incluido 20kg – 23kg de seguros personales. factura

- Comidas mencionadas
- Traslados de/a los aeropuertos a/de la ciudad. el programa. Transportes climatizados.
- Guías locales de habla Español por región para las visitas mencionadas (si el grupo de nuestra propia agencia es solo 2 personas, no hay guía español en tramo Ha Noi –Ha Long – Ha Noi).
- Visitas y paseos previstos en el programa. Gastos de entrada para los sitios turísticos.

- Propinas y los gastos personales. Todos los servicios no mencionados claramente en